

Artikel vom 15.12.2021

FU beim Weihnachts-Bürgerstammtisch

CSU dankt Frauen Union



Zum Weihnachts-Bürgerstammtisch der CSU in Oberkotzau nutzten auch viele Frauen wieder die Gelegenheit, interessante und brandaktuelle Themen der Kommunalpolitik durch Bürgermeister Stefan Breuer zu erfahren. Als Gastredner referierte Landtagsabgeordneter Alexander König zur Landespolitik. Gitti Baumann, Kreisvorsitzende der Frauen Union Hof/Land, würdigte als Überraschungsgast mit launigen Worten die zu Ende gehende 31-jährige Erfolgsgeschichte der Oberkotzauer Frauen Union. Sie stellte erfreut fest, dass es ab dem Jahreswechsel zwar den Ortsverband nicht mehr gibt, aber etwa ein Drittel der Mitglieder weiterhin dem Kreisverband angehören werden. Als symbolisches Abschiedsgeschenk überreichte sie extralange Streichhölzer mit den Worten: „Wenn das Feuer jetzt gerade nicht mehr brennt, kann man es doch jederzeit wieder entzünden.“ CSU-Vorsitzender Andreas Pöhlmann lobte ebenfalls die Arbeit der Frauen Union und das überaus gute Miteinander zwischen CSU und FU. Den guten Wünschen schlossen sich Erster Bürgermeister Breuer, Gründervater Erich Pöhlmann und MdL Alexander König, an. Die scheidende Ortsvorsitzende Marianne Lang dankte abschließend mit herzlichen Worten besonders der weiteren, langjährigen Vorsitzenden Edith Wagner sowie allen Weggefährtinnen der Frauen Union.